

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Secara umum tujuan utama berdirinya suatu perusahaan adalah untuk memperoleh laba dan tingkat pengambilan yang wajar dari modal yang ditambahkan. Tujuan tersebut dapat dicapai dengan mengorganisasikan seluruh fungsi manajemen yang ada dalam perusahaan dengan mendelegasikan wewenang dan tanggung jawab kepada bawahan.

Perusahaan disamping menghasilkan barang dan jasa, juga memberikan kesempatan bagi masyarakat. Perusahaan yang masih berkala kecil, biasanya mempunyai pembukuan yang masih sederhana, karena pimpinan yang sekaligus pemilik masih mampu mengawasi seluruh kegiatan perusahaan. Lain halnya apabila perusahaan sudah berkembang dengan pesat, dimana kegiatan sudah semakin rumit dan luas, sehingga pimpinan sudah tidak mungkin mampu untuk mengadakan pengawasan secara langsung terhadap operasi perusahaan.

Pada kondisi ini manajemen harus berpedoman kepada laporan pengawasan intern. Agar didapatkan pengawasan yang baik, maka salah satu syaratnya adalah sistem informasi akuntansi yang efektif. Untuk terlaksananya sistem informasi akuntansi dan administrasi yang baik dan efektif, diperlukan desain sistem informasi akuntansi yang dirancang dengan baik pula, agar pimpinan dapat menguasai kondisi harta, hutang, modal, pendapatan dan beban perusahaan.

Dengan demikian hasil operasi perusahaan dapat ditindak lanjuti dengan lebih tepat melalui sistem informasi akuntansi, karena sistem informasi akuntansi merupakan jaringan penghubung yang sistematis dalam menyajikan informasi yang berguna dan dapat dipercaya untuk membantu pimpinan dalam mencapai tujuan yang telah ditemukan. Oleh karena itu sistem informasi akuntansi yang efektif dalam suatu perusahaan sangat besar manfaatnya. Berdasarkan uraian diatas penulis tertarik untuk melakukan penelitian tentang sistem informasi akuntansi guna penyusunan skripsi ini pada PT. IRA WIDYA UTAMA MEDAN, dengan judul : “ **Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan dan Penerimaan Kas Pada PT. Ira Widya Utama Medan**”.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan, maka masalah yang akan diteliti dirumuskan sebagai berikut : “ Apakah sistem informasi akuntansi penjualan dan penerimaan kas yang diterapkan perusahaan sudah berjalan dengan baik”.

C. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah perusahaan sudah menjalankan sistem informasi akuntansi penjualan dan penerimaan kas dengan baik.